

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

El Director General de Aeropuertos Españoles de Aena, Javier Marín, nombrado miembro del Consejo de Gobierno Mundial de la Asociación Internacional de Aeropuertos, ACI

- Su designación fue propuesta por el Consejo Europeo de ACI

15-nov-07.- El Director General de Aeropuertos Españoles de Aena, Javier Marín, ha sido nombrado miembro del Consejo de Gobierno Mundial de la Asociación Internacional de Aeropuertos (ACI World Governing Board). El Consejo Europeo de ACI aprobó en su última reunión celebrada el pasado 23 de octubre en Bruselas, el nombramiento de Marín como parte de la representación europea en el Consejo de Gobierno Mundial de ACI.

ACI es la Asociación que agrupa a 1.640 aeropuertos situados en 178 países de todo el mundo. El Consejo de Gobierno, formado por 29 miembros, es el responsable de definir las líneas estratégicas generales de la representación de los aeropuertos en los temas de mayor relevancia de su actividad.

Tras el nombramiento, Javier Marín participó en la 35ª reunión del Consejo de Gobierno Mundial de ACI que se celebró en Buenos Aires la pasada semana. Además, en la conferencia que tuvo lugar antes de la Asamblea Mundial de ACI, pronunció una ponencia titulada *“Retos para el Liderazgo en los Aeropuertos: el caso Aena”*.

Javier Marín San Andrés es Ingeniero Superior Aeronáutico por la Universidad Politécnica de Madrid, Diplomado en Dirección Económica y Financiera por la Cámara de Comercio de Madrid y Graduado en Alta Dirección por el IESE. Marín, que cuenta con una amplia experiencia profesional en el sector aeronáutico, es desde 2004 Director General de Aeropuertos de Aena, siendo responsable de la gestión de la red de aeropuertos españoles. Además es miembro del Consejo Europeo de ACI.

Asimismo, es vicepresidente del Consejo de Administración de CLASA (Centros Logísticos Aeroportuarios S.A.), miembro del Consejo de Administración de Ineco (Ingeniería y Economía del Transporte S.A.), de la Compañía Mexicana, Aeropuertos Mexicanos del Pacífico, S.A. (AMP) y del Grupo Aeroportuario del Pacífico S.A. (GAP).

En 1999 fue nombrado Consejero Delegado y Director General de Aena Internacional, sociedad filial para la participación en la gestión de

infraestructuras aeronáuticas fuera de España. Entre 1997 y 1999 ocupó el cargo de Director de Desarrollo Corporativo de Aena, como responsable de la planificación estratégica de la entidad y ocupándose, entre otros proyectos, del inicio del desarrollo internacional de Aena como operador de aeropuertos y navegación aérea.

Desde 1993 hasta 1996 fue Director General de Navegación Aérea. Antes de su incorporación a Aena prestó servicios en la Dirección General de Aviación Civil, en el Centro Experimental de París de la Organización Eurocontrol y en el grupo empresarial Indra.
